

Ignacio Mier pide consulta popular para definir la forma de elegir a ministros de la SCJN

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, propuso que se realice una consulta popular para que la ciudadanía decida si quiere o no reformar al Poder Judicial; aseguró que esta propuesta va a ser conforme a la ley y confió que tendrá el respaldo de Morena y sus aliados.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4594?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AA4 FayMHAcQuqbg&ithint=video&e=0c9FXR